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「アクティブ・シチズン」
学校長 松本 勉

今回は、第三十五代アメリカ合衆国大統領のジョン・Ｆ・ケネディの就任
当時のお話をしたいと思います。
ケネディ大統領は、１９６１年にアメリカ大統領に選ばれました。彼は就

任当時４３歳という若さで、合衆国の歴史上選挙で選ばれた最も若い大統領
でした。その大統領の就任演説はアメリカ人が「アクティブ・シチズン」で
ある必要性を訴えたものでした。
シチズンとは国民または市民という意味です。つまり、「アクティブ・シ

チズン」とは、「行動する国民であってはしい」とすることの訴えです。
ケネディ大統領は就任演説の中で「祖国があなたに何をしてくれるか尋ね

てはいけません。あなたが祖国のために何ができるかを考えてほしい」と演
説しました。さらに、「人類の共通の敵」である暴力政治、貧困、疾病およ
び戦争と戦うためにともに参加してくれるよう世界の国家に依頼していま
す。
では、今なぜ「アクティブ・シチズン」について話をするのか意味を考え

てみてください。
これまでよく皆さんは「時間を守りなさい」「ルールを守りなさい」と言

われてきました。そこから逆に、何かを指示されないと動けない、いや動か
ない場面も多く見られます。
でも、本当にそれでいいのでしょうか。学校が何かをしてくれないから、

先生がこう言ってくれないからと、言い訳をしたり、他人のせいにしたりし
てはいないでしょうか。学校も小さな社会です。社会生活を送るためには約
束事を守るのは当然です。それとともに社会に貢献し、役に立つことがとて
も大切なことです。前向きで積極的に今の生活を改善すること、目標を持っ
て生きること、学級や部活動、生徒会、学校行事などに積極的に協力するこ
となど、これから皆さんができることはたくさんあります。
今、自分の生き方に自信が持てない若者が増えていることが問題になって

います。若い時代に何かをなし終えた自信を獲得することが次への意欲につ
ながっていきます。学校という小さな社会でもアクティブであってほしいと
思います。義務教育の最終段階で社会貢献の体験をし、自分が社会にとって
必要な人間であるという自信を培うことが今後の皆さんの人生にとても大き
な影響を与えてくれると思います。
庄戸中学校最後の年として「アクティブ・シチズン」「アクティブスチュ

ーデント」であってほしいとの願いを込めこの話を書きました。

☆新しい先生が決まりました
新しいＡＥＴの先生と、国語の先生が決まりましたので、ご紹介いたします。

ＡＥＴ ポーラ・バーレット(Paula Barrett)先生 (ジャマイカ出身）
国 語 中村 雄太先生 (西柴中学校より）



☆部活動春季大会の報告
野球部
４月１９日（土）に市大会の一回戦で港南第一中

との試合があり、選手は一生懸命に戦い応援も頑張
りましたが、残念ながら負けてしまいました。

バスケットボール部
４月２６日（日）に女子が全員２年生という上級

生がいない中、一回戦で国大附属中と戦い、44-33
で勝ちましたが、二回戦では残念ながら負けてしま
いました。夏の戦いに期待したいと思います。

４月２９日（火）に男子二回戦があり、西本郷中
と試合をし、75-72 で勝ちました。三回戦は５月４日
に庄戸中会場で飯島中と行いますので、応援よろしく
お願いいたします。

硬式テニス部
個人戦が現在行われていますが、団体戦と合わせて６月にお知らせいたします。

☆部活動の入部手続きが終わり部員数が決まりました
野 球 ｻｯｶｰ 水 泳 硬式テニス ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ 吹奏楽 美 術 合 計

男 女 男 女
１ 年 ４ ３ ５ ７ ７ ７ ０ １０ １ ４４
２ 年 １２ ３ １０ ５ ３ ８ ８ １１ ９ ６９
３ 年 ３ ５ ４ ８ ９ ６ ０ ７ ０ ４２

合 計 １９ １１ １９ ２０ １９ ２１ ８ ２８ １０ １５５

☆５・６月の主な予定
5/1・2 家庭訪問 6/ 1 開校記念日

11~13 自然教室(1 年：千葉県岩井方面） 2 開港記念日

14 １年生代休 7~9 修学旅行（長崎県内）
横浜市立中学校総合体育大会開会式 10~11 ３年生代休

22 ＰＴＡ総会(15:00 ～ｺﾐｭﾆﾃｨ研修室) 14 ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ・懇談会
24 地域と学校の協働事業総会 16 代休
30 ２年生校外学習（東京都内） 20~24 一学期末試験

☆新標準服の業者が決まりました
平成２７年の統合に向けて、３月に新標準服の業者選定を行いました。庄戸小、庄戸中、
上郷小、桜井小、上郷中の児童生徒からとったアンケート結果をもとに、５校の代表が厳
正に審査を行った結果「（株）トンボ」に業者が決定しました。


